

El Día, No. 22.74

América Latina

En Argentina Continúa la Violencia Política

**El Estado de Sitio no ha Interrumpido los Enfrentamientos.—
Atentaron Contra un Jefe Policial.— Amenazan con
Custodiar la Universidad con Tropas del Ejército**

(AFP, EFE y AP)

BUENOS AIRES, 9 de noviembre.— Fuentes responsables confirmaron la muerte de un suboficial de policía en un atentado que iba dirigido contra el subjefe de la institución, comisario general Alevi Elio Rossi.

El hecho ocurrió hoy en la localidad de Castelar, a veinte kilómetros de esta capital, cuando el comisario Rossi salía de su domicilio y se disponía a viajar a Buenos Aires en compañía de su escolta habitual.

Un grupo de individuos que se desplazaban en dos automóviles abrieron fuego con armas automáticas y escopetas Itaka contra el jefe policial resultando este ileso, mientras uno de sus guardaespaldas —el suboficial de policía Joaquín Casas— caía acribillado a balazos.

Un vasto dispositivo en persecución de los atacantes no ha dado resultado positivo hasta el momento, según las primeras informaciones. Trascendió, por otra parte, que el atentado habría sido llevado a cabo por un grupo comando de la agrupación Montoneros.

El subjefe de la Policía Federal, Alevi Elio Rossi, asumió el cargo el pasado día seis al ser promovido a jefe superior de la institución Luis Margaride, quien reemplazó al titular de la misma, Alberto Villar.

CUARENTAS BOMBAS

Entre tanto, en Córdoba, un total de 40 bombas fueron colocadas en domicilios de suboficiales del ejército y de personal policial, de las cuales estallaron 25, según se supo hoy en fuentes policiales.

El parte oficial señala que las explosiones provocaron daños materiales y que los artefactos restantes están siendo desactivados por personal especializado de la brigada de explosivos.

CONTRA SANDLER

Por otro lado, terroristas de derecha trataron infructuosamente de cometer un atentado contra el domicilio del diputado Héctor Sandler, actualmente fuera del país.

Según informó la policía, esta tarde elementos de la brigada de explosivos lograron retirar sin que causara mayores perjuicios un artefacto colocado frente a la casa de Sandler, en el barrio de Flores de esta capital. Sin embargo, cuando los especialistas procedieron a la inutilización de la bomba, se produjo la explosión en forma accidental y resultó herido de gravedad el oficial ayudante Guillermo Sañudo.

PROTESTA COMUNISTA

Al mismo tiempo, el Partido Comunista, protestó enérgicamente hoy ante una decisión policial prohibiendo un acto público programado para el 15 del corriente.

Según el comunicado difundido por los comunistas, la policía prohibió el acto invocando una ley denominada "de seguridad" y el estado de sitio vigente desde hace tres días.

Afirma la declaración comunista que "el problema del terrorismo no se resolverá con la suspensión de las garantías constitucionales, como no pudo resolverlo la llamada ley de seguridad ni el empeoramiento del Código Penal. No es avanzando sobre el terreno de las libertades, ni hacia la vigencia del estado policial, como se erradicará el terrorismo", estimaron.

TROPAS EN LA UNIVERSIDAD

Mientras el ministro de Educación, Oscar Ivanissevich, comprometió la participación de fuerzas militares en el man-

tenimiento del orden en los claustros universitarios en caso de que la policía sea desbordada, informó hoy el diario **La Opinión**.

El ministro, que tiene a su cargo la "depuración ideológica" de la universidad argentina, se refirió a la eventual utilización de tropas durante una reunión que mantuvo con los rectores de las universidades nacionales.

Las autoridades académicas de la Universidad de Bahía Blanca expusieron al ministro su inquietud sobre la posibilidad de que la policía fuese incapaz de garantizar la protección y el orden en los claustros de esa ciudad.

El ministro Ivanissevich anunció que pediría el concurso de efectivos de la marina de guerra para la Universidad de Bahía Blanca.

Por su parte la Confederación General del Trabajo (CGT) informó que tributará el próximo martes un homenaje al Ejército Argentino "por sus caídos en la lucha contra la subversión apátrida".

Así lo expresó un comunicado, señalando también como objetivo del acto "defensa de las instituciones de la nación".